

En 1885, nouvelle épidémie, de *variole* cette fois, et quarante religieuses prodigent leurs soins aux pestiférés à l'hôpital et à domicile.

Toujours les sœurs Grises aident les étudiants pauvres et en hébergèrent quelques-uns chez elles.

La maison-mère des sœurs Grises s'occupe encore aujourd'hui des mêmes œuvres : Enfants trouvés, orphelins, jeunes filles à former aux travaux manuels, vieillards et infirmes des deux sexes, etc, toutes les misères trouvent chez elles un appui et une consolation.

1<sup>o</sup> *Les enfants trouvés ou abandonnés.*

Chaque année de 450 à 500 enfants sont reçus.

En 1811, 460 le furent, et depuis la fondation 37,168.

La moyenne des enfants présents à la crèche est de 100 à 120.

Il y en a actuellement 126.

Ceux qui survivent sont placés en nourrice, ou confiés à de bonnes familles qui les adoptent, ou soignés à la crèche.